

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<https://jeunesmagistrats.fr/v2/Les-magistrats-sur-le-divan.html>

Les magistrats sur le divan, Dominique Verdeilhan

- Nos activités - Réflexions/Débats - Lectures partagées -



Date de mise en ligne : samedi 8 avril 2017

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

Les magistrats sur le divan est un livre de Dominique Verdeilhan, journaliste et chroniqueur judiciaire sur France 2, publié aux éditions du Rocher : "Marc Trévidic, Laurence Vichnievsky, François Molins, Renaud Van Ruymbeke, Jean-Claude Marin, Philippe Courroye, Éliane Houlette et bien d'autres... Plus de 80 magistrats, se confient pour la première fois. Présidents de cour d'Assise, procureurs, juges d'instruction, juges des enfants, ils révèlent ce qu'ils n'ont jamais osé évoquer : leurs angoisses, leurs souvenirs souvent traumatisants, leur détresse. Ils sont marqués, parfois de manière indélébile, par des affaires plus ou moins retentissantes : les attentats de Paris, le crash de la Germanwings, les crimes de Michel Fourniret ou de Pierre Chanal, la mort d'Ilan Halimi ou du petit Grégory, mais aussi par les dossier Elf ou Chirac. Comment faire face chaque jour aux scènes de crimes, aux autopsies, aux catastrophes aériennes, aux attentats ? Ils se sont tus, niant leurs émotions, mais la robe n'est pas une carapace. On ne sort pas indemnes de la justice, les magistrats non plus".

Pour en savoir plus : cf. rencontre avec Dominique Verdeilhan dans l'Heure du Crime sur RTL.